

**Dra. Ellen Ochoa** nació en Los Angeles, California, en 1958. Su familia es de origen mexicano. Su esposo es un ingeniero en computación, y tiene dos niños. En su vida privada, ella es una dedicada flautista clásica, piloto privada, y practica varios deportes.

Ellen Ochoa se graduó con una licenciatura en ciencias de la Universidad Estatal de San Diego en 1980. En 1985, obtuvo una maestría en ciencias y un doctorado en ingeniería eléctrica de la Universidad de Stanford, CA.

Ellen Ochoa fue seleccionada por NASA en enero de 1990; la Dra. Ellen Ochoa logró la posición de primera mujer astronauta en julio de 1991. Una veterana de cuatro vuelos espaciales, la Dra. Ochoa tiene más de 978 horas en el espacio. La Dra. Ochoa sirve actualmente como subdirectora del Centro Espacial Johnson.

NASA la condecoró con la Medalla al Servicio Distinguido y con cuatro Medallas de Vuelo Espacial. Su historia es un ejemplo de lo que pasa cuando un estudiante se enfoque en sus metas, se empeña por realizar sus aspiraciones y no se dará por vencido. Ochoa también inspira a todos seguir adelante. Ella ha recibido numerosos premios de organizaciones científicas, académicas y técnicas tal como el premio de Liderazgo de la Herencia Hispana.